



NP 20º/23 Julio
Slalom Tinajo

Positiva experiencia de Luzmi Santana en el Slalom de Tinajo

22/7/2023

Acompaña por Aitor Cambeiro a bordo del Skoda Fabia 1.2 TSI, la joven grancanaria completó el Slalom de Tinajo puntuable para el certamen regional de la especialidad. La piloto de Sports & You Canarias concluye así su fase de preparación de cara a los rallies sobre tierra del Campeonato de Canarias que se reactivarán después del mes de agosto.

Objetivo cumplido. Luzmi Santana y Aitor Cambeiro alcanzaron su propósito en el Slalom de Tinajo celebrado este sábado en la isla de Lanzarote como hoja de ruta del Campeonato de Canarias de la especialidad. La joven grancanaria culmina así su preparación de cara a los rallies sobre tierra que volverán a ser protagonistas después del mes de agosto.

La cita conejera estuvo trazada sobre dos pruebas especiales que se iban a recorrer en ambos sentidos y que se iban a reconocer instantes antes del inicio de la propia competición. Los del Skoda Fabia 1.2 TSI comenzaron sin asumir grandes riesgos y con un ritmo que les debía permitir ir entrando en calor.

Con esa filosofía completaron la primera especial y posteriormente la segunda, es decir, la primera pasada a cada uno de los sentidos. En el tercer tramo cronometrado, intentando atacar un poco más, cometían un pequeño error que les hizo perder algo de tiempo en un trazado que, como suele ser habitual, no perdona los errores.

A partir de ahí, Luzmi Santana y Aitor Cambeiro mantuvieron el nivel para completar su participación en el Slalom de Tinajo, prácticamente, a mitad de tabla y a las puertas del *top ten* de los vehículos de tracción delantera.

“La experiencia ha sido muy positiva”, reconoció Luzmi Santana. “Cometí un error en la tercera pasada, pero son cosas que a veces pasan. Me quedo con todo lo que he aprendido, sobre todo pensando ya en el Rallye de tierra Isla de Los Volcanes”, próxima parada para la joven grancanaria, que ha acabado en Lanzarote con ganas de más: “vamos a por la próxima”.

Mientras, para Sports & You Canarias aún falta algo más de tiempo para tomarse el correspondiente respiro vacacional, ya que la próxima semana el equipo viajará a la isla de Tenerife para disputar el Rallye Ciudad de La Laguna del certamen provincial e insular de rallies sobre asfalto.